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      Аннотация

    
        
          В работе рассмотрено применение существующих методов снижения технологического минимума на ТЭЦ, исследованы перспективные мероприятия по снижению технологического минимума на ТЭЦ, проведена оценка снижения технологического минимума при переводе части отсека низкого давления турбины в режим необлопаченного ротора, проанализированы методы эффективного снижения технологического минимума на примере энергоблока Т-250/300-240, приведены основные рекомендации по ограничению применения данных мероприятий. С помощью программного комплекса «United Cycle» произведены расчеты основных мероприятий для наиболее выгодного прохождения минимумов потребления электроэнергии для ТЭЦ, выполнены расчеты эффективности использования ротора-проставки, маржинального дохода при снижении технологического минимума энергоблока.
        

        
          The paper discusses the application of existing methods for the reduction of the technological minimum in the CHP investigated promising measures to reduce the technological minimum in the CHP, the estimation of the reduction of the technological minimum of the translation of the compartment low-pressure turbine mode of the rotor, the methods effectively reduce the technological minimum, for example, unit T-250/300-240, the main recommendations to limit the use of these activities. With the help of software complex "United Cycle" made calculations of the basic events to the best of passage of the minimum consumption of electricity for CHP, the calculations of efficiency of use of the rotor-spacers, marginal income by reducing the technological minimum unit.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 174
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





